

## Etre parents et/ou cyber-parents

[L'association E.Enfance](#) qui se bat pour la protection de nos enfants sur la toile a mis en ligne [sur son blog](#) un article au titre évocateur : [Etre Cyber Parent en 10 leçons](#).

[Dans son blog](#) Bruno Duvauchel réagit à la formulation des leçons qui selon lui montre que *"...malheureusement, comme on l'observe habituellement dans ce domaine, les auteurs de ces leçons oublient qu'avant d'être "cyberparent", il faut être "parent"..."*

Pour ce faire il a réécrit une version qu'il met au débat. Voici le comparatif des 3 premiers articles:

Leçon n°1 :

Je préviens mon enfant qu'il peut tomber sur des images choquantes ou violentes en recherchant des informations banales.

*Leçon n°1 corrigée : Je sais que trop souvent nous mettons nos enfants en face d'images choquantes ou violents, c'est pourquoi je n'hésite pas à en parler avec eux.*

Leçon n°2 :

J'installe un logiciel de contrôle parental sur l'ordinateur et le téléphone portable de mon enfant.

*Leçon n°2 corrigée : Connaissant les limites et les insuffisances des logiciels de contrôle parental je n'installe ceux-ci qu'en l'accompagnant d'un dialogue avec mon enfant sur son utilité, son efficacité et les paramètres utilisés*

Leçon n°3 :

Tous les contacts de mon enfant dans un « chat » ou sur Windows Live Messenger (MSN) ne sont pas forcément ses amis.

*Leçon n°3 corrigée : J'incite mon enfant à utiliser les outils qui lui permettent de n'être en contact qu'avec les amis qu'il connaît bien*

... Lire la suite de la [version originale](#) et de la [version revisitée](#)

Je trouve l'initiative intéressante et je vais me pencher sur une version "commentée et illustrée"... avec l'autorisation de son auteur!